

小学校生活のスタート！

令和6年4月11日（火）

8日（月）の入学式から3日がたちました。

28名の1年生は、目をキラキラさせながら、初めてのことにドキドキしながら、楽しそうに過ごしています。

6年生は、朝、1年生に名札を付けるお手伝いをしています。6年生のお兄さん・お姉さんに手伝ってもらってうれしそう。「ありがとう」と言える1年生、素敵ですね。

1年生から見れば、手伝ってくれた6年生には「ありがとう」ですが、6年生から見ても1年生に「ありがとう」です。それは、先輩としてふるまうことを学んでいるからです。どうしたら1年生のために何かしてあげられるかな？あまり手伝い過ぎても1年生が自分で出来るようにならないかも…こういうことを考える場面があることは、6年生にとって成長のきっかけとなります。



1年生の生活科の授業では、自己紹介をする場面がありました。ドキドキ緊張しながらも、自分のことを知ってもらいたいワクワクもあり…きちんと自分のことを伝えていました。自分のことも大切ですが、お友だちのお話を聞くのも同じくらい大切です。お話が終わった後に、大きな拍手がありました。発表が終わった子は、とっても嬉しそうにニッコリ笑顔でした。自分と相手と、互いを大切にする気持ち、これからもずっと大切にしていきたいと願います。

